



ハ蒙ド財務相(中央)に櫻壹號を説明する吉田主席研究员(左隣)と小宮学長

この日のハモンド財務相の東京スカイツリータウンキャンパス来訪は、菅義偉官房長官や麻生太郎副総理・財務相との会談など分割みのスケジュールの中で、英國側の強い要望で実現した。

ヒッチンズ駐日大使を伴ってスカイツリータウン8階までエスカレーター

ここで同相がまず強い関心を示したのが災害対応口ポットの「櫻青號」だ。西村健志研究員の操縦で階段をスムーズに昇降する動きを見て、小宮山一仁学長に出迎えられた

術ゾーンへ。

EU離脱交渉控え 技術の方向性探る

欧洲連合（EU）からの離脱交渉開始を今春に控えている英国のハ蒙ド財務相が12月15日、東京スカイツリータウンキャンパスを訪れ、未来ロボット技術研究センター（fuRo）が開発した世界最先端のロボットを観察した。英国はEU離脱による経済の不透明化を回避し活性化するために、ロボットや人工知能などの技術開発に注目しており、fuRoのロボットから今後の技術開発の方向性を探るヒントを得たいとの思いがあったようだ。



「魔法のカード」で投影を試す



火星探査船シミュレーターを操作体験

「魔法の力」で投影を試す
モラスは動きに目を細めながら、説明役の大和秀彦主席研究員が「この口ボットのギークノロジーは、どんな心用が考えられますか」などと質問。人を感じ

英財務相が視察

f u R O 最先端ロボット タウンキャンパスで

NEWS CIT

千葉工業大学・入試広報部
〒275-0016 千葉県習志野市津田沼
2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344

<http://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回(8月を除く)15日発行

ニュースガイド

- 2面 脇田研・パウカルさん小谷さん受賞／下川さん最優秀賞、秋山さんら2位／橋本教授ら自家骨化しやすい補填材開発／教育功労者表彰＝土手内課長、上杉課長

3面 千秋上席研究員が『火星探査車』審査／荒井上席研究員が「研究への思い」講演／きぼーるで中川助教らWS／千葉エリア産学官フォーラム／新種サンゴに松本研究員の名前

4面 地域と本学連携イベント＝ニルミラージュちば、御宿、浦安、香取・神南小

5面 同＝習志野、香取・栗源小／三輝さん落語講演会／校友「桐生宇優さん」

6面 12月キャンパス見学DAY、クリスマスイルミネーション・イベント／訃報



石川高専と連携協定

石川高専と連携協定

本学は、地域で有能な工科系人材を育てよう
と12月22日、独立行政法人国立高等専門学校機
構石川工業高等専門学校（石川県河北郡津幡町
）須田義昭校長・生徒約1100人）と、教育
・研究活動全般に係る「包括的な連携に関する
協定」を締結した。

締結式は石川高専で行われ、小宮一仁学長と
写真右の須田校長と左が締結書を交わし
た。両校は今後、協力して、次代を担い国際社会
で活躍できる人材の育成を進めていく。

この実験はイングランドの鉄道施設の大半を所有・管理する「ネットワーク・レール」がかつてケンブリッジ大に勤務していた小宮学長に依頼して、古田所長をはじめふるさとの全面協力を得て実現した。小宮学長や古田所長を見守る中、カンタベリー



日本は緊密に協力して関係を深めきました。今後もこの協力関係がより深まるこことを楽しみにしています」。これに対し小宮学長は「本学には人工知能・ソフトウェア技術研究センターもありますから、手を取り合って人のためになる技術の開発を進めていかなければと考えています」とエールを交換し合っていた。

この視察の模様は12月ハモンド財務相の今回東京スカイツリータウンキャンパス訪問要請は駐日英國大使館から未来ロボット技術研究センターの古田貴之所長に寄せられたが、本学と英国はこれまでにも深い関係を築いてきた。

一昨年7月にはf u R oのチームが英国で「櫻壱号」を使って鉄道施設

ハモンド財務相の今回の東京スカイツリータウンキャンパス訪問要請は駐日英國大使館から未来ロボット技術研究センターの古田貴之所長に寄せられたが、本学と英国はこれまでにも深い関係を築いてきた。

古田所長がイングランドンで「I L Y A」ヒューリック・レールの技術者や画像処理技術力の高さを絶賛。ロボットによる健全性の評価が可能であることが示され、ミシンヨンは成功した。

また、一昨年11月には古田所長がイングランドンで「I L Y A」ヒューリック・レールの技術者や画像処理技術力の高さを絶賛。ロボットの技術者

建学の精神「世界文化に技術で貢献する」



受験生や保護者が詰めかけた入試ガイダンス



CITものづくりを見学



各学科の相談会



クリスマスツリーを作ろうコーナー



メディアアートで投影画像を楽しむ

久保田助手が死去
久保田助手が平成26年4月にデザイン科学科の久保田拓朗助手が1月7日に死去した。28歳。
久保田助手は平成26年4月にデザイン科学科助手として勤務。ものづくりの楽しさや技術を少しでも伝えていきたい、と熱心に教育に励み、学生たちから慕われていた。



久保田助手が死去



サイエンスショー



フィルムロケット作り

例年になく、今年は仕事始めからセンター入試までの期間が短く、新年ズン到来に一層身が引き締まる思いだ。
この時期には、受験生や、保護者からの問い合わせ電話が殺到し、デス



編集だより

例年になく、今年は仕事始めからセンター入試までの期間が短く、新年ズン到来に一層身が引き締まる思いだ。
この時期には、受験生や、保護者からの問い合わせ電話が殺到し、デス



四季雑感

クワーカがほぼ手につかない。毎年、なぜ募集要項で確認しないの? ウェブでも公開してあるぞ……。しかし、恥ずかしながら、私も同じような過ち少々不満を抱いていた。

最近は、多少の願書不備の山には動じない。受験生や受験生の保護者の気持ちに寄り添うこと、電車が遅れたり止まつたりしませんように。大事な日に、雪など降って、電車が遅れたり止まつたりしませんように。

建築学科

鈴木比呂子

を書いてみたり……ああ、こういうわけか! (苦笑)。
必要な提出書類を記載する際、志願者の欄に自分の名前をうっかり書いてしまったり、こればかりか! 例を参考すれば、見本通りの生年月日

今年度最後の受験生向け「キャンパス見学DAY」が12月18日、津田沼校舎で開かれた。市民向けのクリスマスイルミネーション・イベントも同時に開催され、受験生と地域住民約1,290人が足を運んだ。

冬休みが終われば入学試験期間に突入! 来場者の多くは受験生で、入試ガイダンスや受験対策講座・数学、英語に参加。2号館3階大教室で志望学科について詳細な説明を受けるなど、真剣

なまなざしで取り組んでいた。「集まれ! 1、2年生」は受験には間がある高校生たちに、本学の施設や学科、大学生活を紹介する講座。入試広報課職員の解説のもと、ものづくりの展示やコンピューターは、施設を効率的に見て回りたい来場者に

タ演習室、工作センターを見て回り展示物と機器類に好奇心を募らせていた。学生企画のキャンパスツアーは、施設を効率的に見て回りたい来場者に応え、4号館1階「CITY SPOT」では学生た

受験期へ各種講座

12月 キャンパス見学DAY クリスマスイルミネーション・イベントも

ちが撮りためた写真でキャンパスやクラブを紹介しました。

クリスマス・イルミネーション・イベントは7号館4階を中心、「ミニツリー」、キャンドル、フイルムロケット、合格祈願のしめ縄リースなどの

制作コーナー、「サイエンスシヨー」「ロボット操縦体験」「ロボティクス」などを開催。近隣市民たちは少し早いクリスマス気分を楽しんだ。

また、ロボットやコマのアトラクションを通じ

て科学技術に触れた。来場した高校生や市民から「学生スタッフ、先生方が優しかった」「いろいろな体験ができる楽しみに優しかった」「イルミネーションを毎年、楽しみにしています」など、たくさんの感想が寄せられた。

明けましておめでとうございます。

昨年末、12月10日に、ヨット部OB総会・懇親会を開催させていただきました。

毎年、銀座レストラン「ヤマガタ」で開催しているのですが、一度学内で一度学内でございました。

YOBは、新習志野校地を開催して、至福のひとときを過ごしました。

明けましておめでとうございます。

昨年末、12月10日に、ヨット部OB総会・懇親会を開催させていただきました。

YOBは、新習志野校地を開催して、至福のひとときを過ごしました。

北海道からの参加者が、雪のため空の便欠航でございましたが、おかげさまりましたが、おかげさまで全国から40名という人

数が集まりました。

早めにおいでになった

YOBは、新習志野校地を開催して、至福のひとときを過ごしました。

YOBは、新習志野校地を開催して、至福のひとときを過ごしました。